

*Meine Seele ist stille zu Gott, der mir hilft.
Psalm 62, 2*

Traurig, aber dankbar und mit vielen schönen Erinnerungen nehme ich Abschied von meiner über alles geliebten Ehefrau

Therese Holliger

12. Oktober 1938 – 28. August 2019

Nach einer unerwarteten Verschlechterung ihres Gesundheitszustands ist sie von all ihren mit Tapferkeit ertragenen Leiden erlöst worden und friedlich eingeschlafen.

Bernhard Riniker

Die Urnenbeisetzung findet am Freitag, 6. September 2019, um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Hombrechtikon statt, die Trauerfeier anschliessend um 14 Uhr in der reformierten Kirche Hombrechtikon.

Traueradresse: Bernhard Riniker, Poststrasse 7, 8634 Hombrechtikon